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①各町内会・自治会の防災対策 

②ごみ問題について 

日  時  ５/16（木）18:30～ 

会  場  ビエラスタジオ蒔田 

参加者  ４９人 

 

 

 

当日の様子 

  

 

 

 

 

 

○ひ ○と ○こ ○と  

昨年度より多くの⽅に参加してもらえたのが良かったと思います。ごみ出しについては、⽇頃
から地域の皆様がさまざまな⼯夫をされていますので、来年度から始まる新しいプラスチックご
みの分別についても、地域でしっかりと周知していきたいと思います。 

井⼟ケ⾕地区連合町内会 河野 正敏 会⻑ 

 

開催趣旨 

井⼟ケ⾕地区では災害時、エリアによって起こりうる被害が異なることから、各地区の防災
対策を共有しました。また、令和７年度から始まる新しいプラスチックごみの出し⽅について学
びました。 

内容 参加者の声 

防災対策委員会の資料をもとに、各町内会が取組を
発表しました。その後、新しいプラスチックごみの出し⽅に
ついて、資源循環局南事務所の説明を聞きました。 

・プラごみの出し⽅がよくわかりました。 
・他町内会の取組を知ることができて
勉強になりました。 

・また機会があれば参加したいです。 

井土ケ谷




